

Un Tour de France à huis-clos ?



La Havane, 3 avril, (RHC).- Alors que la ministre française des Sports, Roxana Maracineanu, avait évoqué l'éventualité d'un Tour de France sans public suivant le même principe que la course Paris-Nice disputée à la mi-mars, Christian Prudhomme, directeur du Tour de France s'est vivement opposé à une épreuve à huis-clos. «Le Tour de France, c'est la ferveur, c'est l'enthousiasme, ce sont les sourires surtout. Il faut bien qu'on les retrouve, ces sourires » a-t-il signalé.

L'ancien journaliste a tout de même concédé « qu'il planchait sur d'autres hypothèses pour les dates », alors que la perspective d'un déconfinement généralisé dans les semaines qui viennent a été écartée par le gouvernement. La course doit en théorie se dérouler du 27 juin au 19 juillet, mais la Gazzetta avançait mercredi une saison cycliste ramassée sur quelques semaines avec par exemple un Tour de France qui serait décalé d'un mois au cœur de l'été.

Nous sommes sûr que bon nombre de Français vont préférer attendre à ce que la pandémie passe pour profiter du Tour de la France pour se mettre au bord de la route et applaudir les cyclistes.



Radio Habana Cuba